Hessenwaldschule Weiterstadt News > Was hinter dem Bauzaun entsteht



PDF

Weiterempfehlen

RSS Abonnieren



Am Bauzaun erinnert herzlich wenig an das bevorstehende Weihnachtsfest. Weder die Hirten und ihre Lämmer noch die Waisen aus dem Morgenland kann man sich hinter diesen Gittern vorstellen. Aber der Bauzaun markiert eine Grenze, fast wie Silvester, der letzte Tag im alten Jahr. Bis zum Zaun sind die Hessenwaldschüler sicher. Was dahinter möglicherweise auf sie zukommt, steht in den Sternen. Ganz wie das, was im neuen Jahr auf alle wartet. Und dennoch freut sich jeder darauf und selbstverständlich besonders auf das, was hinter dem Bauzaun entsteht: die neue Hessenwaldschule. Lör/Foto Jürgen Henrici

Veröffentlicht am:

https://hessenwaldso	chule.de/index.php?cmd=	-details&newsid=181&	pdfview=1&printview=1	l &printview=1&printview=1
Powered by Contrexx WCMS				